

# Ai愛労連



北医療生協労組のストライキアピール。  
わかばエリア上、  
あじまエリア右

**ストライキ各所で決行！**

2018春闘では、回答指定日としている3月15日を中心にストライキが各組合でとりくまれ、要求上積みに向けての奮闘が続いています。

30年ぶりのストライキ  
医労連北医生協労組

医労連の北医療生協労組では、要求アンケートや職場討議を通して「4万円のベースアップ、時給250円アップ、一時金5カ月以上」を要求とし、理事会に

実現を求めてきました。しかし、ペアなしの回答と合わせ、一時金が「マイナス0・2カ月」との回答に奮起。3月28日に「すべての職場で立ち上がる」とストライキを決行し、40人が行動に参加しました。

介護福祉士の小島誠司さんは、「スト実施中に通りかかった利用者家族の方から励ましの声をかけていたとき、やりがいを感じました。経営陣にも伝わると信じています」と元気に行



出勤者にチラシを配布



署名をする若者



団結ガンバロウ！

て、職場でのストライキとロングラン宣伝を決行。J MITU通信本部愛知分会はNTTビル前でスト集会をおこないチラシを配布。金印総連中部共同印刷労組は昼休み後に30分のストライキをおこないました。

2018  
国民春闘

愛知県労働組合総連合  
名古屋市熱田区沢下町9-7  
労働会館東館3F  
TEL 052-871-5433  
FAX 052-871-5618  
URL <http://wwwairoren.gr.jp>  
2018年5月号 発行人 知崎 広二

**第89回愛知県中央メーデー**  
とき 5月1日(火)  
9:00～オープニング  
9:30～開会 10:30～デモ行進  
ところ 白川公園(名古屋市中区)  
※県下の地域メーデーは2面で紹介しています。

# 仲間を増やす 要求前进へ

全員加入めざして奮闘中  
新人への加入呼びかけ始まる



自治労連・岩倉市職は説明会参加者15人全員が加入(上、3/29)、みなと医療生協労組では、新人28人が参加して歓迎会を開催(下、4/5)



3月からスタートした春の組織拡大月間は、4月に入り新規採用者を職場に迎え、100%加入はじめ、工夫を凝らしたりくみの報告が相次いでいます。自治労連では今年度、県研修でのよびかけからはじまり、4月6日段階で905人(61%)が加入しています。これとあわせて非正規や再任用者への働きかけも重視し、全体で970人となっています。

春日井市職労では、例年150人を超える採用者全體を集めた説明会を実施しましたが、きめ細かく対応するために、3月の事前研修で事務職と保育職、

医労連では、1523人の新規採用者の内、690人(45%)が加入しています。なごや福祉施設協会労組では、過去最高の8割超が加入。女性役員が「組合が結成され育児休暇の延長や有休時間取得などが実現できましたが、きめ細かくしていません」と5分程度で訴えました。この2年間

は半数に届かずでしたが、成功のカギは説明会の場で加入用紙を書いてもらうようにしたことでした。他の組合でも、引き続き表示できています」と5分程度で訴えました。この2年間

準備して、100%加入の達成へとつながっています。病院職は4月に、職種ごとに説明会を開催。2月から青年組合員中心の実行委員会で当日の進め方など、入念に準備して92人(75%)の加入。残る未加入者への働きかけも強めています。

愛知国公は新年度に合わせて、加入を訴える宣伝を初実施(4/2)

「そんなの関係ねー！」が国会内でやっている。政

府肝いりの「働き方改革」の裁量労働制導入問題は、データの誤りが指摘され、労働法制改革一括法案から削除された。

裁量労働制と同様に長時間労働の野放しが指摘さ







